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VERBALE ASSEMBLEA FITARCO MARCHE N. 1A/2019 

 

Il giorno 23 Marzo 2019 alle ore 15.00 presso la palestra in P.zza Salvo d’Acquisto di Ancona (AN) 

si riunisce l’assemblea delle società della Fitarco Marche per discutere il seguente O.d.G.: 

 

1) Verifica validità assemblea 

2) Nomina presidente e vice presidente dell’assemblea 

3) Relazione del presidente regionale anno 2017-2018 

4) Bilancio preventivo 2019 

5) Nomina della commissione di scrutinio 

6) Elezione di n. 1 consigliere in rappresentanza delle società in sostituzione del consigliere 

uscente Isabella Di Nardo 

7) Varie ed eventuali 

 

Alle ore 13,00, in prima convocazione, la Commissione Verifica poteri constata la mancanza del 

numero legale, mentre alle ore 15,00, in seconda convocazione, risultano presenti e con diritto di 

voto per l’elezione del consigliere i rappresentanti delle seguenti società: 

ASD Compagnia Arcieri Civitanova 

ASD Compagnia Arcieri Piceni 

ASD Arcieri Il Falco 

ASD Arcieri Selva Castagnola 

ASD Arcieri Ancona 

Arcieri delle 5 Torri ASD 

Arcieri ASSTA Senigallia ASD 

ASD Arcieri del Medio Chienti 

ASD Arcieri Montecassiano 

ASD Arcieri Matelica 

ASD Arcieri Firmum 

ASD Sagitta Arcieri Pesaro. 

 

Risultano presenti ma senza diritto di voto per l’elezione del consigliere: 

ASD Compagnia Arcieri Pesaro 

Nuovo Oratorio Cristo Re ASD Sez. Tiro con l’arco 
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Risultano assenti le società: 

Compagnia Arcieri Montecchi Tolentino, ASD Compagnia Arcieri Pesaro, ASD Arcieri Girfalco, ASD 

Arcieri Vega, ASD Arcieri Brigata Feltria, CUS Camerino ASD, Polisportiva Regina Pacis ASD. 

 

Sulla base dell’attuale statuto, risultano regolarmente costituite sia l’assemblea ordinaria sia quella 

straordinaria, essendo presenti più di 1/5 delle Società aventi diritto a voto, che detengono 799 voti 

sui 1072 totali. 

 

La presidente propone di nominare Giovanni Fiacconi (ASD Arcieri Montecassiano) come 

presidente dell’assemblea e Roberto Bevilacqua (Arcieri delle 5 Torri ASD) come vice presidente. I 

presenti all’unanimità accettano. 

 

Si passa pertanto alla discussione del terzo punto all’ordine del giorno. 

La presidente espone le spese che il comitato ha sostenuto negli anni 2017-2018, facendo 

verificare i bilanci consuntivi ai presenti. Tali bilanci vengono approvati all’unanimità. 

 

A seguire la presidente illustra il bilancio preventivo 2019, evidenziando l’importanza economica 

che quest’anno avrà la “Coppa delle Regioni” che si svolgerà a Cagliari, trasferta che durerà 5 

giorni. 

Considerando il budget a disposizione, la presidente comunica che il comitato ha deciso di far 

svolgere alle classi giovanili, la fase nazionale del “Trofeo Pinocchio” che si svolgerà a Venaria 

Reale (TO) ed una sola tappa del “Trofeo Doni”, quella di Riccione non partecipando alla prima 

tappa che si svolgerà in Liguria per l’elevato e insostenibile costo della trasferta. 

Il bilancio preventivo viene approvato, con un contrario e due astenuti. 

 

Si passa alla nomina della commissione di scrutinio per l’elezione del Consigliere.  

Vengono nominati dall’assemblea Laura Boriani (ASD Arcieri Ancona), Cipollini Fabio (ASD 

compagnia Arcieri Piceni) e Verga Riccardo (ASD Arcieri Il Falco). 

 

Prima di procedere con l’elezione del consigliere, i candidati De Rosa Luciano (ASD Arcieri Selva 

Castagnola) e Ponzielli Gianfranco (ASD Arcieri del Medio Chienti) si presentano all’assemblea. 

Alle ore 17.00 viene eletto come consigliere, in sostituzione dell’uscente Isabella Di Nardo (ASD 

Arcieri Il Falco), Gianfranco Ponzielli, con 472 voti su 799. 

 

La presidente da il benvenuto al nuovo membro del comitato regionale augurando un buon lavoro. 
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Per le “varie ed eventuali”: 

- Renzo Calef (Arcieri ASSTA Senigallia ASD) propone di organizzare un pullman per 

l’assemblea nazionale che si svolgerà il 12 Maggio 2019 a Roma. La presidente risponde 

che sarà sicuramente possibile organizzare tale pullman, premesso che dovrà esserci un 

numero sufficiente di persone che parteciperanno. La spesa sarà a carico dei partecipanti e 

la partenza potrebbe essere da Civitanova Marche alle ore 6.00. 

- Lo stesso Calef propone di utilizzare i tecnici presenti in regione, con competenze e 

qualifiche atte a svolgere i corsi di formazione in programma nel 2019, così da risparmiare 

sulle trasferte di eventuali docenti che dovessero intervenire da fuori regione. Anche Laura 

Boriani supporta questo suggerimento. La presidente prende atto del suggerimento e si 

riserva di discutere la proposta con il Comitato. 

- Fabio Cipollini, in riferimento al calendario gare 2020, propone di consentire l’iscrizione a 

calendario, in prima battuta, a ciascuna società solo una gara per ciascuna delle tipologie 

ammesse, salvo gare giovanili che saranno sempre autorizzate. Solo ad eventuale 

completamento del calendario sarà consentita l’iscrizione di una seconda gara della 

medesima tipologia. La presidente prende atto anche di questa proposta e propone di 

discuterne direttamente in una riunione che sarà fatta nella prima decade di settembre per 

la stesura del calendario gare 2020. 

 

Null'altro essendovi da discutere, la seduta è tolta alle ore 18.00. 

 

 Il segretario dell’Assemblea Il Presidente dell’Assemblea 

 Marta Corsalini Giovanni Fiacconi 
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